

L A
SEMAINE RELIGIEUSE
 D E
QUEBEC

~~~~~

Propriétaire Rédacteur :

**L'abbé D. GOSSELIN**

**SOMMAIRE :**

Apostolat du Sacré Cœur 289.—Les revenus du clergé catholique 291.—Notice biographique de l'abbé Sigogne 292.—Actions de grâces à Sainte Anne 293.—Consultations 293—De la Médiance et de la Calomnie 294.—Nouvelles Religieuses 295.

APOSTOLAT DU SACRÉ CŒUR.

**CONSÉCRATION**

DES

Familles Chrétiennes au Divin Cœur de Jésus

POUR LE

Centenaire de Juin 1689.

Dans la mission toute divine que le Cœur de Jésus a confiée à la Bienheureuse Marguerite-Marie, nous devons distinguer deux périodes bien marquées.

La première commence en 1672 et a pour but le *culte individuel du sacré Cœur*, proposé à tout chrétien comme remède à ses infirmités personnelles.

La seconde période se manifeste en 1689 et a pour fin le *culte social du sacré Cœur*, proposé au roi de France comme remède aux maux de la nation.

C'est à la date du 17 juin 1689 que la Bienheureuse écrivit l'épître célèbre qui

contient l'appel du divin Cœur au roi de France. Louis XIV connut-il cette lettre, ses vœux et ses promesses ? On ne sait. Toujours est-il que cet appel resta sans effet, et le 17 juin 1789 (un siècle après, jour pour jour) le Tiers-État, en révolte, se déclarait Assemblée nationale. L'ère des révolutions commençait.

Pour clore enfin cette ère si funeste aux nations, tous les Etats devraient répondre aux désirs de Jésus-Christ et se consacrer officiellement à son divin Cœur. Vaine espérance, semble-t-il ! Mais si nous ne pouvons encore espérer cette consécration des Etats, ne pouvons-nous pas du moins la promouvoir et la réaliser au sein des *familles chrétiennes* ? La famille est la *société fondamentale* des sociétés civiles. Etablir là tout d'abord le règne social du sacré Cœur, c'est préparer, c'est inaugurer son triomphe dans la société civile, et le jour où toutes les familles seront officiellement consacrées au Cœur adorable de Jésus, son règne social dans l'État sera proche ou déjà même commencé.

Dès le mois de mars 1882, le *Messenger* conviait les familles chrétiennes à se consacrer ainsi au Cœur de Jésus. Beaucoup se sont rendues à son appel ; mais il faut promouvoir cette pieuse croisade ; il faut l'étendre à tous les foyers catholiques. Pour